

Schadensausmaß noch nicht abzuschätzen

Explosion in Northeim gibt Rätsel auf: Drei Männer in Wohnung verletzt - Großeinsatz von Feuerwehr und THW

Montag 7. Februar 2022 - **Northeim (wbn)**. **Drei männliche Personen sind bei einer Wohnungsexplosion am frühen Abend in Northeim verletzt worden.**

Die Ursache der Explosion ist noch unklar. Das Haus und die Nachbarhäuser sind evakuiert worden. Das Ausmaß des Schadens ist ebenfalls noch nicht abzuschätzen. Die Feuerwehr Northeim, das THW, die Stadt Northeim und die Polizei sind vor Ort.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht: „Am heutigen Montag gegen 17.20 Uhr kam es aus bisher ungeklärter Ursache zu einer Explosion in einer Wohnung.

In dieser Wohnung haben sich 3 männliche Personen aufgehalten, welche allesamt verletzt wurden. Aktuell sind die Feuerwehr Northeim, das THW, die Stadt Northeim und die Polizei vor Ort. Das betroffene Haus sowie die beiden Nebenhäuser wurden evakuiert. Wann die Bewohner/-innen wieder in ihre Wohnungen können, ist bisher nicht bekannt. Zu der Schadenshöhe kann aktuell ebenfalls keine Auskunft gegeben werden.“